

Política exterior

Biden destaca alianza con Panamá en medio de amenazas de Trump sobre el Canal **Página 2A**



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.296

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢

· 28 de diciembre de 2024

175 AÑOS

¡Publica con nosotros!

Desde cualquier parte del país

Escríbenos al **6179-2443**



Escanea el código QR y te atenderemos



Doce nuevas multinacionales invierten \$24,2 millones en Panamá

Durante 2024, Panamá sumó 12 nuevas empresas al régimen SEM, atrayendo \$24,2 millones en inversión y generando empleo local. Con 185 empresas multinacionales instaladas en 17 años, el régimen SEM refuerza sectores clave como tecnología, transporte, agroindustria y energías renovables. Estas inversiones, provenientes de 37 países, han generado más de 11.000 empleos directos y 25.000 indirectos, y fortalecido la competitividad y el crecimiento económico del país. El Gobierno proyecta un aumento en la llegada de empresas para 2025 **Página 4A**

Mulino cabildea con políticos por consenso en reformas a la CSS



El presidente, José Raúl Mulino, se reunió con los líderes del PRD, CD y Panameñista, para buscar apoyo a las reformas a la Caja de Seguro Social. Ayer también se encontró con la bancada del PRD. La agrupación Vamos rechazó el aumento de la edad de jubilación al alegar "falta de sustento"

Página 2A



David Toro | EFE

La última deportación de migrantes de 2024

Página 2A

Un centenar de migrantes arribó ayer a la base de la Fuerza Aérea de Ciudad de Guatemala, uno de los últimos cinco vuelos de deportación enviados por Estados Unidos, que expulsó a más de 59.000 personas de este país durante 2024.

El impacto oculto del interés preferencial en las viviendas

Las decisiones de compra de vivienda en Panamá están influenciadas por factores como los ciclos de vida, la ubicación y el régimen de interés preferencial, un modelo que, a pesar de sus beneficios, presenta desafíos. Tras casi 40 años de su promulgación, la ley de interés preferencial requiere una evaluación profunda

Página 2B

Caraballo cierra ciclo en el MP con casos pendientes y críticas

Javier Caraballo deja la Procuraduría General de la Nación el 31 de diciembre, tras un mandato marcado por casos de alto perfil, decisiones controversiales y reformas no culminadas

Página 3A

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052